

INFORMATION PRESSE

Les Sables d'Olonne, le 1^{er} septembre 2022

Rentrée 2022

Christelle Morançais visite le lycée Savary de Mauléon aux Sables d'Olonne et échange avec les lycéens

Ce jeudi 1^{er} septembre, à l'occasion de la rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, est allée à la rencontre des lycéens de l'établissement Savary de Mauléon aux Sables d'Olonne. Elle a visité le lycée et a échangé avec un groupe d'élèves sur la précarité menstruelle, dans le cadre de la gratuité des protections hygiéniques mise en place par la Région. La présidente a également visité les récents aménagements financés par la Région (sécurité incendie, renouvellement du mobilier scolaire, laverie...) et a remis les ordinateurs aux élèves de seconde, opération #MonOrdiAuLycée.

Situé au nord de la ville des Sables d'Olonne, sur un site arboré de 4 hectares avec des arbres centenaires, le lycée Savary de Mauléon offre un cadre de verdure et d'espace aux élèves comme aux agents du personnel. L'établissement d'enseignement général et technologique accueille 918 élèves. 278 élèves de secondes y font leur rentrée ce 1^{er} septembre 2022 et ont reçu un ordinateur individuel de la Région.

Outre la filière générale et technologique, les formations dispensées préparent notamment aux métiers de l'informatique et du management (BTS Support à l'Action Managériale en apprentissage). Le lycée propose par ailleurs des sections sportives surf et voile, des ateliers sportifs football et triathlon, des classes sports nature & environnement et l'option arts plastiques.

La présidente de la Région y a notamment souligné des travaux récents menés par la Région concernant les huisseries, un système de sécurité incendie, mais aussi quelques chambres de l'internat, ainsi que le renouvellement du mobilier des classes et les nouveaux équipements pédagogiques pour le labo de science.

Manger local/ Zéro Déchet

Depuis plusieurs années, un tri sélectif est directement mené par les élèves lors du débarrasage des plateaux à l'aide d'une table de tri (*financée dans le cadre de la démarche « Manger local »*). La Région des Pays de la Loire a également mis à disposition, depuis septembre 2021, un broyeur à déchets organiques permettant de diviser par 10 le volume des déchets résiduels.

Au niveau de la démarche Manger Local/ approvisionnement, le lycée utilise depuis janvier 2022 des produits bio avec 31 % en produits SIQO (*signe d'identification de la qualité et de l'origine*) ou durables avec 31 % (cible 50%). Et la part belle est faite aux produits locaux avec + 50 % depuis janvier 2022.

Par ailleurs, l'établissement a intégré la démarche du projet APHLO (Approvisionnement de la restauration scolaire en Produits Halieutiques des Pays de la Loire) relatif aux produits de la mer et accompagné par la Chambre Régionale d'agriculture suite à un appel à projet régional. Il s'agit d'un

INFORMATION PRESSE

engagement en faveur de l'achat de coquillages et de poissons issus de la pêche locale et de poissons d'eau douce de la région.

Précarité menstruelle

Financé et mis en place cette année par la Région, cet établissement dispose de 2 distributeurs de protections hygiéniques, gratuites pour les utilisatrices. Ce dispositif vise à lutter contre les inégalités sociales et permettre aux lycéennes de choisir la solution la plus adaptée à leurs besoins. Aujourd'hui plus d'une centaine de lycées ont ainsi pu mettre en place des distributeurs grâce au dispositif déployé par la Région (coût : 650 000 €).